



AMLO propuso a Omar Fayad como embajador en Noruega. JORGE CARBALLO PAG. 9

Proponen a Fayad para embajador en Noruega

Cancillería.

El ex gobernador de Hidalgo renunció en junio al tricolor, donde estuvo más de 30 años

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

La Secretaría de Relaciones Exteriores dio a conocer que Omar Fayad, ex gobernador de Hidalgo, fue propuesto como embajador de México en Noruega.

En un escrito dirigido a Esteban Martínez Mejía, titular de la Unidad de Enlace de la Secretaría de Gobernación, el director general de Coordinación Política de la Cancillería pidió que se haga entrega de este nombramiento a la Mesa Directiva del Senado para su aprobación.

En junio, Fayad renunció al PRI por diferencias con el actual dirigente nacional de ese partido, Alejandro Moreno.

El ex mandatario hidalguense tiene 61 años y es originario del municipio de Zempoala. Comenzó su carrera política en la Secretaría de Educación Públi-

ca en 1990, donde fue titular de la SEP-Hidalgo durante el gobierno de Jesús Murillo. Al final del sexenio de Ernesto Zedillo, Fayad fue nombrado como primer comisionado de la Policía Federal Preventiva y en el año 2000 llegó a San Lázaro como diputado federal.

En 2004 se integró al gobierno de Manuel Ángel Núñez Soto en Hidalgo y dos años después fue electo presidente municipal de Pachuca.

En 2009 regresó a San Lázaro como legislador federal; en 2012 fue electo senador y en 2016 ganó la elección de gobernador en Hidalgo, todos sus cargos públicos como miembro del PRI.

En julio pasado, tras renunciar al tricolor, fundó el Grupo Plural Independiente, que cuenta con diputados locales y alcaldes que también abandonaron ese partido en Hidalgo.

De ser aprobado, Omar Fayad será el segundo embajador hidalguense en Noruega, luego de casi 100 años, ya que el poeta Efrén Rebolledo, nacido en Actopan, fue representante en aquella nación. —